
Das hat uns in diesem 
Jahr bewegt ! 

Unser OB-Kandidat mit 
Ministerpräsidentin Malu Dreyer 

und Joachim Mertes. 

 

Unser Motto im Wahlkampf: 
fairändern, fairhandeln 
fairwalten 

  

  

 

Stadtrundgang mit Kurt Beck 

 

Sozialminister Alexander 
Schweitzer zeigt Perspektiven 
zum Wohnen im Alter auf. 

 

Klausur zur Vorbereitung der 
Kommunalwahl im Mai 2014 

Unsere wichtigsten 
Anträge in 2013: 

Antrag zum Verfahren BP 29 
Hermsdorfer Straße 

Sehr geehrter Herr 
Oberbürgermeister  Labonte, 
…...Darüber hinaus beantragen 
wir, dass jegliche ausnahms-
weise Zulässigkeit von Vor-
haben in diesem Geltungs-
bereich in den jeweiligen Fach-
gremien vorberaten und im Rat 
der Stadt, als Träger der 
Planungshoheit, beschlossen 
wird. 

Abschließend betonen wir, 
dass unsere Fraktion den 
Entwicklungen offen gegen-
übersteht, doch aufgrund der 
vorliegenden Untersuchungen 
die BPlan-Änderung ablehnt,  
um vorhersehbaren negativen 
Auswirkungen vorzubeugen. 

Auf dem Kasernengelände 
werden bis Ende 2014 ca. 1700 
Beschäftigte arbeiten. Dies ist 
für unsere Stadt erfreulich, aber  
die Verkehrsführung ist nicht 
hinreichend geregelt und der 
Industriekreisel ist jetzt schon 
an seiner Belastungsgrenze. 

OB: „Wenn man es ganz genau 
nimmt, passiert nicht viel.“ 

Herrichtung des 
Wohnmobilstellplatzes 
Kränchen 

Sehr geehrter Herr 
Oberbürgermeister Labonte, 

 für die Haushaltsberatungen 
2014 beantragt die SPD 
Fraktion…. den provisorischen 
Wohnmobilstellplatz in einen 
regulären Stellplatz umzu-
wandeln. Wir sind überzeugt, 
dass die Akzeptanz dieses 
Platzes gegenüber dem 
Wohnmobilstellplatz am Hallen-
bad deutlich größer ist, obwohl 
die sehr verspätete Aus-
schilderung und die Einfahrt 
(Schlaglöcher und größere 

Pfützen nach Regen) noch nicht 

optimal waren. 
Die Lage, die Aussicht und die 
Großzügigkeit der beanspruch-
ten Stellplätze sprechen aus 
unserer Sicht eine deutliche 
Sprache für diesen Standort. 
Zeitweise waren an einem 
normalen Wochentag mehr als 
15 Wohnmobile auf dem 
Kränchen. Es lohnt sich für 
unsere Stadt, den Handel, die 
Gastronomie, die notwendigen 
Investitionen vorzunehmen.      
Doch bitte vor der nächsten 
Ostersaison ! 



Übrigens: 

Unser Neujahrsempfang ist inzwischen zu einer beliebten 
Tradition geworden, den zunehmend mehr Gäste besuchen.  

Interessante Gastredner waren bisher z.B. Andrea Nahles, 
Joachim Mertes, Kurt Beck, Hendrik Hering und Rudolf 
Scharping. Es ist für uns ein Anliegen, hier ein Forum der 
Beziehungspflege über alle Parteigrenzen hinweg und mit 
den Bürgern zu schaffen. Bei kulinarischen Leckereien und 
Livemusik werden Kontakte geknüpft und 
Gemeinsamkeiten entdeckt. 

Im Januar 2014 findet wieder unser nächster Neujahrsempfang im 
Gemeindehaus St. Barbara statt.                                                       

Sie sind herzlich dazu eingeladen. 

Liebe Bürgerinnen und Bürger,                                           
Willy Brandt sagte: „Nichts kommt von selbst, besinnt euch 
auf eure Kraft.“ 

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen allen eine schöne 
Weihnachtszeit und ein gesundes Jahr 2014. 

 

 

 

 

Auf den Punkt gebracht                          Weihnachten 2013 
 

 
Liebe Bürgerinnen und Bürger, 

ein bewegtes Jahr neigt sich dem Ende und wir 
gehen voller Zuversicht in das neue Jahr. 

Das hervorragende Wahlergebnis von Matthias 
Boller bietet die Chance, bei der Kommunalwahl im 
Mai endlich gemeinsam Mehrheiten zu erarbeiten, 
um gute Ideen für unsere Stadt umzusetzen.  

 Klausurtagung Nov. 2013 

  

SPD Ortsverein Lahnstein 

Weitere Infos erhalten Sie unter: 
www.spd-lahnstein.de 
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